

Pressemitteilung

Peine – 16.02.2024

Medizinische Vorträge im Klinikum Peine werden fortgesetzt

Im letzten Jahr konnte die seit Jahren beliebte Vortragsreihe „Rat und Tat am Mittwoch“ nach der Corona-Pandemie wieder fortgesetzt werden. Vier Vorträge sind zusammen mit dem Familienzentrum Peine bis Frühjahr 2024 geplant worden. Unser Chefarzt der Klinik für Allgemein- und Viszeralchirurgie, Dr. med. Ralph Kather, machte im September den Auftakt, bevor der Fachanwalt Rainer Kien im November mit einem Vortrag zum Thema Patientenverfügung und Vorsorgevollmacht das Jahr 2023 ausklingen ließ. Das Interesse war sehr hoch und die Vorträge waren gut besucht.

Den Beginn in diesem Jahr macht am 28.02.2024 um 17.30 Uhr der neue Chefarzt der Klinik für Unfallchirurgie, Orthopädie und Sportmedizin, Prof. Dr. med. habil. Lars Victor von Engelhardt zum Thema: Knieendoprothetik – Behandlungsoptionen bei Arthrose des Kniegelenkes – was kommt nach erfolgloser konservativer Therapie? Der Vortrag findet in der Cafeteria des Klinikums Peine statt. Eine Anmeldung ist dafür nicht erforderlich. Der Eintritt ist kostenlos. „Ich freue mich über die Möglichkeit mich den Bürgern aus unserem Landkreis als neuer Chefarzt mit einem interessanten Thema und im persönlichen Dialog vorzustellen“, so Prof. Dr. von Engelhardt.

Den Abschluss dieser Vortragsreihe macht der Chefarzt der Klinik für Geriatrie und Frührehabilitation, Dr. med. Maschtag Ahmad Yusofi, am 10.04.24 zum Thema Altersmedizin – die medizinisch-geriatrische Frührehabilitation am Klinikum Peine.

Im Laufe des Jahres werden weitere medizinische Informationsveranstaltungen folgen.

Medienkontakt:

Sarah Weil-Pütsch

05171-931007

presse@klinikum-peine.de